

Bomberos rescatan a un hombre que cayó desde roqueríos de cinco metros

El afectado se precipitó en el balneario Punta del Lacho, en la comuna de El Tabo, sufriendo lesiones de gravedad. Hasta anoche se encontraba hospitalizado.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernsanantonio.cl

Un complejo operativo de rescate se desarrolló la tarde de ayer en una playa de la comuna de El Tabo luego que un hombre adulto sufriera una caída de gran altura desde unos roqueríos, resultando con múltiples lesiones.

La emergencia se suscitó cerca de las 18 horas de ayer en el sector Punta del Lacho de Las Cruces, donde la víctima se precipitó desde unos cinco metros, golpeándose principalmente las extremidades inferiores, sin lograr ponerse de pie debido al fuerte dolor que presentaba.

Testigos del hecho dieron aviso del accidente, trasladándose al lugar unidades del Cuerpo de Bomberos de El Tabo, cuyos voluntarios trabajaron arduamente para rescatar al paciente de 35 años.

Desde la institución bomberil informaron que



JORGE MORENO

EL HERIDO FUE TRASLADADO EN AMBULANCIA AL HOSPITAL CLAUDIO VICUÑA.

se debieron efectuar maniobras para inmovilizar las extremidades del lesionado en la parte baja del borde costero, extrayéndolo luego en una tabla de

inmovilidad debido a que presentaba lesiones graves.

Al herido lo subieron a pulso hasta la empinada salida de dicha playa, tra-

bajo que se realizaba a contrarreloj debido a que estaba oscureciendo.

En la parte alta del balneario aguardaba una ambulancia con personal



JORGE MORENO

LO SUBIERON DESDE PARTE BAJA DE ROQUERÍOS A PULSO.

18.00

horas de ayer, aproximadamente ocurrió el accidente en la comuna de El Tabo, que movilizó a Bomberos.

del consultorio tabino, donde lo trasladaron.

INTERNADO

El treintañero, que se encontraba consciente, fue derivado al hospital Claudio Vicuña de San Antonio dado la gravedad de sus heridas.

Al cierre de esta edición el afectado se encontraba hospitalizado fuera de riesgo vital y todavía le estaban efectuando exámenes médicos luego de un primer diagnóstico por fracturas en piernas y en la cadera.

Se informó que en las tareas de rescate colaboraron funcionarios de Emergencia y de Seguridad Pública de la Municipalidad de El Tabo.

Además anoche personal de la Armada efectuaría labores para establecer las circunstancias en que ocurrió la caída del individuo, cuya identidad no fue revelada a la prensa. 📸